



毎月の「にじ」の活動報告は京都市聴覚言語障害センターのホームページでご覧になれます。
→ <http://www.kyoto-chogen.or.jp/center/>

記録的大雨、猛暑・・・

◆ 緊急時に際して ◆

7月上旬の西日本豪雨の影響でにじは6日(金)は休所、7日(土)保護者説明会・交流会も14日(土)に延期させていただきました。

大阪北部地震、西日本豪雨、そして現在進行形で記録的な猛暑が続いています。

にじは緊急時には「緊急時対応計画」に基づいて対応します。今年の3月に全ご家庭に配布しておりますが、今一度目を通していただき、ご意見・ご不明な点などありましたら、遠慮なくお問い合わせください。

(お手元に見当たらない場合もご連絡ください。)

京大博物館に行きました!



◆ 中高生の日 ◆

●7月14日(土) 祇園祭に行こう!

朝一番で先月仕込んだ梅シロップの梅を取り出し梅ジャム作り。ジャムのいい香りがする中でツイスターゲームをしました。

早めに昼食を済ませ、祇園祭へGO! 現地解散の予定でしたが、暑さが厳しかったので見学時間を短縮し、にじに戻ることにしました。祇園祭期間限定グルメが長蛇の列で堪能できなかったのが残念でしたが、祇園祭の気分は味わえました。

種を取って、細かく刻んで・・・



とにかく暑かった・・・



今月の子どもたち

梅ジュース、美味い!



えりちゃん・りこちゃん誕生日おめでとう!



必死に頑張るツイスターゲーム

